
Aufgrund einer bereits gestellten Anfrage bemängelt Stv. Hoene erneut die fehlende 
Berichterstattung über die Arbeit der Ratsvertreter im Amtsblatt „Bergneustadt im Blick“. 


